



東山小学校だより

第 13 号

令和4年3月23日

教育目標「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

1 年を振り返って

昨年度に引き続き、コロナ禍から抜け出せなかった1年でした。これだけ長期間に渡り、感染予防対策を講じなくてはならないとは、どれだけの人が予想していたことでしょうか。

コロナ禍ではありますが、東山小学校では少人数のよさを生かし、密にならない距離感で、できるだけ多くの活動を実施してきました。普段の机に向かう学習も大事ですが、いろいろな人と関わる、みんなで協働して一つのことをやり遂げるといったダイナミックな活動は、子どもたちが満足感や充実感を味わえるまたとない機会です。そして、その成功体験が、次の活動へのやる気につながっていました。子どもたちの大きな成長が見られた1年となりました。

いろいろな活動に対しまして、地域の皆様、保護者の皆様からは、多方面に渡りご協力をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。子どもたちのいきいきした姿が東山小学校を元気にするだけでなく、この東山地区全体を元気にする源となりますよう、今後ともよろしくお願いいたします。

6 年生を送る会

3月1日（火）に、6年生を送る会が行われました。5年生の企画運営で会が進められました。1・2学年、3学年、5学年の発表、全校合唱、エールを受けて、6年生の発表がありました。6年生への感謝の気持ちがいしっかりと伝わってきました。6年生も最後までみんなを楽しませようと、一人ずつマジックを披露しました。最後は、参観に来てくださった保護者も一緒に、集合写真を撮りました。心温まる会となりました。



いろいろな引継ぎ

3月3日（木）には、児童朝会で児童会引継式が行われました。6年生が委員会活動を卒業し、5年生が新委員長となって、新たな活動を引き継ぐこととなりました。同日、町内子ども会も行われ、会長、副会長などの新組織が決められました。

3月に入り、6年生がいろいろな活動から卒業し、その活動を5年生が引き継いでいく姿が見られました。こういったことを通して、卒業式に向けて、6年生の意識が少しずつ高まっていくのだなとしみじみ感じました。



1・2月の生活目標の成果

1・2月の生活目標は、「灯そう学習の火〜つなごう東山学習リレー〜」でした。取組の一つは、全校で1冊の家庭学習ノートのリレーして、どんな家庭学習をしているのか参考にしたり、内容に対してコメントを書き合うことでやる気アップしたりすることをねらいました。

もう一つは、昨年度のラーメンに続き、クラス対抗で山っ子テストの結果をポイント制にした「東山寿司御膳」の取組です。どんな寿司御膳ができたか紹介します。



日々の教育活動、子どもたちの様子については、東山小学校のホームページをご覧ください。「小千谷市立東山小学校」で検索するか、下のアドレスまたは、右のQRコードにアクセスしてください。

https://www.city.ojiya.niigata.jp/east_mt/



春休みの過ごし方

「規則正しい生活を送り、安全に気を付けて、楽しく過ごそう」

長期休業前にいつも指導している内容ですが、「火」「水・雪」「車」「金」「人」に気を付けましょう。特に、雪解けの季節です。雪崩、用水路の増水などに気を付けましょう。

新年度に向けて、新しい目標やめあてを決めることも大事です。そして、引き続き、新型コロナへの感染予防をお願いします。

コロナ感染、大きなケガや病気については、学校にご連絡ください。

電話 平日：学校 59-3155 休日：学校携帯 080-8081-9898

4月の予定

1日 (金)	年度始休業 (～5日)
6日 (水)	新任式 第1学期始業式 午前放課 PTA役員選出会
7日 (木)	入学式 午前放課
8日 (金)	創立記念日 全校朝会 給食開始 町内子ども会 授業5限 下校指導
11日 (月)	身体測定 視力検査
12日 (火)	聴力検査
13日 (水)	委員会活動
14日 (木)	音楽朝会
16日 (土)	PTA資源回収① 7:30～
19日 (火)	全国学力・学習状況調査 (6年)
20日 (水)	市教育研究会総会 給食後放課
21日 (木)	児童朝会
22日 (金)	1年生を迎える会 (3限) 学習参観 (5限) PTA総会 学級懇談会 歓送迎会
25日 (月)	牛太郎あいさつ 個別懇談可能日
26日 (火)	運動会役員会議 創立20周年記念実行委員会
27日 (水)	内科検診 牛太郎タイム 委員会活動
28日 (木)	JRC登録式
29日 (金)	祝日：昭和の日



※東山小学校 校区民大運動会は、5月21日 (土) を予定しています。来年度は、創立20周年となります。運動会でも、20周年特別イベントを計画予定です。21日にグラウンドが使用できない場合は、22日 (日) に順延します。残念ながら22日もグラウンドで開催できない場合は、体育館での開催といたします。

※創立20周年記念式典は、11月3日 (木) 文化の日に実施予定です。文化祭もその日に予定しています。